

自然の中で生きる力を育みたい方へ
森のようちえん
ちぶちぶ
 千葉県多古町で開催!

『子どもと森の演奏会』 を開催しました!



@peace.on_nature

メール:

moritoao1010@gmail.com



『森のようちえん ちぶちぶ』は子どもの自主性を育むことをモットーに、毎週水曜日と第3土曜日に開催しています。子どもだけでなく大人の方も、日々の生活に疲れた時はぜひ、『森のようちえん ちぶちぶ』へ遊びに来てください。活動の詳細はインスタグラムまたは、メールアドレスまでお問い合わせください。

10月10日(月・祝)、桜宮自然公園にて『子どもと森の演奏会』を開催しました。
 午前中は、チェロと足踏みオルガンを演奏する二人組「ミルクオアダーク」の演奏を楽しみ、午後は子どもたちが自由に持ち寄った楽器を使い、セッションで盛り上がりました。

冬が本格的に近づき、気づけばもうすぐクリスマスですね!多古町の冬は二度目ですが、なかなかこの寒さには慣れません。あつという間に過ぎてしまった秋に開催したイベントの報告です。
 どうぞ、ご覧ください!
!Feliz Navidad!

(フエリース ナビダッド)
 ※スペイン語でメリークリスマス

定期便

多古町観光まちづくり機構 &
 地域おこし協力隊の

届きました!

Vol.7



多古町非公募
 キャラクター:
 セニョールラシ

農業体験へのご参加ありがとうございました!

「墨田キッズ稲刈り体験」



9月25日(日) たこまいらいふ 萩原農場の田んぼで、稲刈り体験を通じた食育の推進事業を墨田区児童館主催で開催しました。

「さつまいもを掘る!イベント開催」

10月15日(土)山口農場(喜多地区)で行われたさつまいも掘りでは、参加者の皆さんと飯ごう炊飯で「さつまいもご飯」を炊きました。新鮮なさつまいもと多古米のコラボレーションに大満足とお声をいただきました。



地域おこし協力隊も多古米GP参加しました!

10月9日(日)にあじさい公園で多古米グランプリが大々的に開催され、私たち地域おこし協力隊も舞台進行などのスタッフとして参加しました。予約が早々に埋まるほどの人気だった飯ごう炊飯コーナーでは、火起こしから炊き上がるまでレクチャーしました。

おいしく炊き上がった多古米を持ち帰っていただきました。



子どもフェスタでネイルサロン開店!



10月16日(日)に開催された『第22回子どもフェスタ』にて、鈴木咲希隊員がキッズネイルサロンをオープンしました。ネイルだけでなく、タトゥーシールも用意し男女問わず、たくさんの子もたちが立ち寄ってくれるブースになりました。バルーンアーチも挑戦してみましたが、風船が割れすぎてもうしばらくは...と思っていることはここだけの話です。

@tako_kyouryokutai



協力隊のインスタもぜひ、チェックしてね!

楽しいまちづくりに参加してみませんか?

まちづくり 会員募集



お問合せ ● 一般社団法人 多古町観光まちづくり機構・地域おこし協力隊 ☎ 85-8066